



# 一乗小だより

深く考える子  
進んで取り組む子  
思いやりのある子

福井市一乗小学校 第10号  
令和5年11月9日発行  
TEL 43-2024 FAX 43-2025  
E-mail : [itijo-e@fukui-city.ed.jp](mailto:itijo-e@fukui-city.ed.jp)

## 全校朝倉ガイド 大、大成功！

11月5日に行われた「一乗ひろば」に続き、昨日、11月8日に「朝倉ガイド」が行われました。5・6年生の総合的な学習の時間で、『進んで取り組む子の育成』をねらい、平成20年から活動を始め、今年で16回目となりました。

6月9日に朝倉氏遺跡子ども観光大使に任命され、それ以降、学校だけでなく、復原町並や朝倉氏遺跡博物館に行って調査活動を行い、特に、今回は勝山市平泉寺小学校との交流活動から「福井と勝山をつなぐ石に関する歴史」にも着目し、石に関する事項を新たに付け加えながらガイド内容を工夫しました。

これまで、岐阜県山県市大桑小学校や文殊小学校の皆さんにも朝倉氏遺跡のガイドを行い、本番に向けて福井大学の学生との交流活動でアドバイスを受け、ガイド内容の工夫やガイドの腕を上げてきました。当日はこれまでの努力の成果が実り、たくさんの人に朝倉氏遺跡のことについて知ってもらいました。

また、1年生から4年生までが取り組んだ観光ブースでの活動もたくさんの方々から自分たちが取り組んだことをがんばって伝えていました。これからもこの朝倉ガイドを引き継いで、一乗小の大切な活動の一つとしてつないでいってほしいと思います。

最後になりますが、お忙しい中、お集まりいただいた保護者や地域の皆様にはたいへん感謝しております。子どもたちはいつも以上にがんばることができました。ありがとうございました。



ガイド活動終了後、5校時に体育館でふりかえりを行いました。今回の活動でよかったところや課題となるところをグループや全体で共有しました。そして、一乗地区のよいところをみんなで考え、次の活動に活かしていくことにしました。このあと1・2年生は町たんけんパートⅡ、3・4年生は今回の発表に森の学習を加え「緑の少年団発表」(12.20AOSSA)での発表、5・6年生はパンフレットづくりや平泉寺小との石がたり学習のまとめがあり、今回の経験を活かして学んでほしいです。



え、次の活動に活かしていくことにしました。このあと1・2年生は町たんけんパートⅡ、3・4年生は今回の発表に森の学習を加え「緑の少年団発表」(12.20AOSSA)での発表、5・6年生はパンフレットづくりや平泉寺小との石がたり学習のまとめがあり、今回の経験を活かして学んでほしいです。

## 1・2年生 ふかふか蒸しパン作ったよ



10月27日に一乗公民館でさつまいもを使った料理を作りました。今年1・2年生がなかよし農園でさつまいもの苗を植え、収穫したさつまいもを使いました。JA女性部のみなさんに教えてもらいながらいっしょにつくりました。とってもおいしかったです。

## 3・4年生 校外学習 たくさんの学校に行ってきました



一乗・越廼・長橋・本郷・大安寺・殿下の6校の3・4年生46名で、合同社会科見学会に行ってきました。3年生社会で学ぶ内容に合わせて、福井市中央卸売市場、安田かまぼこ道場、アピタ大和田店を訪問しました。福井市中央卸売市場では広い敷地内を歩いて、水産物や野菜・果物の流れを見ました。安田かまぼこ道場では商品の製造過程や原材料などのお話を聞き、ちくわ・魚そうめん作りの体験をしました。アピタ大和田店では普段は目にすることができないスーパーマーケットのバックヤードを見学し、商品加工の仕組みや商品管理の仕方などについて学びました。

..... 切り取り .....

学校へのご意見や感想をお知らせください。

こちらからも可 →→→

--

年 名前

(無記名でも構いません)

